



Une masterclass musicale pour les 3e4

publié le 12/12/2021

Descriptif :

Jeudi 9 décembre, Yann Servoz, compositeur et musicien de passage à Cognac pour jouer un spectacle à l' **Avant-scène**, a rencontré la classe des **3e4** pour une **masterclass** sur l'histoire de la musique répétitive [...]

Jeudi 9 décembre, Yann Servoz, compositeur et musicien de passage à Cognac pour jouer un spectacle à l' **Avant-scène**, a rencontré la classe des **3e4** pour une **masterclass** sur l'histoire de la musique répétitive. Leur enseignante de français se saisira du motif de la répétition pour aborder de nouvelles figures de style telles que l'anaphore, l'épiphore, etc. et ainsi dresser un pont entre **l'écriture musicale et littéraire**.



Lien vers le site de l'Avant-scène : <https://avantscene.com/>

Crédit photo entête : Cie Volubilis - La Grande finale